

Presseinformation

## Buchungsstart für die Saison 2026/2027: mit PONANT im Winter durch den hohen Norden



*Bildnachweis: die Le Commandant Charcot von PONANT im winterlichen Stockholm ©PONANT – Julien Fabro*

Hamburg/Marseille – 06. Februar 2025 | Im Winter im Norden bleiben und die eisigen Weiten Skandinaviens und Grönlands, die märchenhaften Weihnachtsmärkte der Ostsee oder atemberaubende Nordlichter in Norwegen entdecken: In der Wintersaison 2026/2027 bleibt die *Le Commandant Charcot* der Reederei PONANT erneut in den nördlichen Gefilden Europas, der kanadischen Arktis und Grönland. Von Oktober 2026 bis März 2027 stehen insgesamt 16 Abfahrten auf dem Fahrplan. Alle Reisen sind ab sofort buchbar.

Nach einer ersten erfolgreichen Wintersaison im hohen Norden in 2024/2025 stehen für die *Le Commandant Charcot* nun abwechselnd Antarktis und Arktis auf dem Fahrplan. Dies ermöglicht eine völlig neue Routenvielfalt. Mitte Oktober geht es los in Norwegen von Spitzbergen über die Lofoten bis zum Nordkap, entlang der Städte an der Ostsee zur Weihnachtszeit, an den Bottnischen Meerbusen und schließlich nach Québec. Letztere Route feierte im Januar 2025 Weltpremiere: Als erstes Kreuzfahrtschiff fuhr der Eisbrecher diese atemberaubende Strecke durch das Eis des Sankt-Lorenz-Stroms, das für gängige Expeditionsschiffe zu dieser Jahreszeit unzugänglich ist. Der Rumpf der Polarklasse PC2 ermöglicht es dem Schiff, mehrjähriges Eis zu durchqueren, während das Hybridantriebssystem die Umweltauswirkungen

---

### PRESSEKONTAKT

redroses communications GmbH: Nicole Lohmann | [n.lohmann@redroses-pr.com](mailto:n.lohmann@redroses-pr.com) | +49 (0) 172 41 63 043  
PONANT: Josephine Hube | [presse.de@ponant.com](mailto:presse.de@ponant.com) | +49 (0) 40 37 70 76 773

minimiert. Durch die Kombination von Innovation, Komfort und Sicherheit bietet das Schiff eine einzigartige Gelegenheit, seltene Momente im Herzen des arktischen Winters zu erleben. Die Touren auf dem Sankt-Lorenz-Strom werden im Februar 2027 wiederholt. Abschließend geht es Mitte März von Kanada an die Westküste Grönlands. In diesem Monat erreichen aufgrund der Eisverhältnisse keine herkömmlichen Expeditionsschiffe diese Region.

### **Winterbräuche und eisige Aktivitäten in Kanada, Grönland und Norwegen**

In Harmonie mit der umgebenden Natur bieten die Reisen an Bord des Luxus-Eisbrechers *Le Commandant Charcot* von Oktober 2026 bis März 2027 ein exklusives Erlebnis der winterlichen Erkundung des Hohen Nordens. Im Laufe der Jahre hat PONANT enge Beziehungen zu den lokalen Gemeinschaften aufgebaut und arbeitet eng mit ihnen zusammen, um innovative Reiserouten zu entwerfen, die sowohl die Umwelt als auch kulturelle Traditionen berücksichtigen. Diese Zusammenarbeit ermöglicht es den Gästen, in die Winterbräuche der Mi'kmaq und Innu in Kanada, der Samen in Norwegen und der Inuit in Grönland einzutauchen.

Auf dem Programm stehen außerdem verschiedene Winteraktivitäten, darunter Schneeschuhwanderungen durch den borealen Wald, Hundeschlitten- und Rentierschlittenfahrten sowie Eisfischen. Zu dieser Jahreszeit bietet sich auch die Gelegenheit, das faszinierende Schauspiel der Nordlichter zu beobachten, dessen grün und rosa leuchtende Vorhänge über den Nachthimmel tanzen.

### **Preisbeispiele**

Die Reise „Polare Lichtschimmer, vom Nordkap bis Spitzbergen“ vom 14. Oktober bis 24. Oktober 2026 (11 Tage/10 Nächte) ab/bis Tromsø an Bord der *Le Commandant Charcot* beginnt bei 12.410 Euro pro Person in der Prestige Kabine (Doppelbelegung).

Die Reise „Magie des Baltikums und Wintertraditionen“ vom 24. November bis 03. Dezember 2026 (10 Tage/9 Nächte) ab/bis Helsinki an Bord der *Le Commandant Charcot* beginnt bei 8.400 Euro pro Person in der Prestige Kabine (Doppelbelegung). Insgesamt drei Abfahrten.

Die Reise „Abenteuer Bottnischer Meerbusen, Kurs gen Norden“ vom 22. bis 30. Dezember 2026 (9 Tage/8 Nächte) ab Helsinki/bis Kemi an Bord der *Le Commandant Charcot* beginnt bei 10.100 Euro pro Person in der Prestige Kabine (Doppelbelegung). Insgesamt vier Abfahrten.

Die Reise „Sankt-Lorenz-Strom im Herzen des Winters“ vom 13. bis 27. Februar 2027 (15 Tage/14 Nächte) ab/bis Québec an Bord der *Le Commandant Charcot* beginnt bei 22.170 Euro pro Person in der Prestige Kabine (Doppelbelegung). Insgesamt zwei Abfahrten.

---

### **PRESSEKONTAKT**

redroses communications GmbH: Nicole Lohmann | [n.lohmann@redroses-pr.com](mailto:n.lohmann@redroses-pr.com) | +49 (0) 172 41 63 043  
PONANT: Josephine Hube | [presse.de@ponant.com](mailto:presse.de@ponant.com) | +49 (0) 40 37 70 76 773



## ÜBER PONANT

Explore to inspire: Entdecken, um besser zu verstehen, zu lernen, zu teilen und zu schützen. PONANT engagiert sich seit mehr 35 Jahren für ein verantwortungsvolleres und nachhaltigeres Reisen. An Bord einer Flotte von 14 kleinen Schiffen unter französischer Flagge, die mit den neuesten Umwelttechnologien ausgestattet sind, ist die Entdeckungsreise immer elegant, authentisch und inspirierend. Heute ist die Reederei Weltmarktführer für Luxusexpeditionskreuzfahrten und steht für höchsten Komfort an Bord sowie französische Lebensart. Dank kleiner Kreuzfahrtschiffe mit Yachtcharakter gewährt PONANT Reiseerlebnisse in die abgelegensten Regionen der Welt. Dazu gehören eine persönliche Atmosphäre, Service auf höchstem Niveau, eine tief verankerte Seefahrertradition sowie exklusive Destinationen. Mehr Informationen unter [www.ponant.com](http://www.ponant.com)

---

## PRESSEKONTAKT

redroses communications GmbH: Nicole Lohmann | [n.lohmann@redroses-pr.com](mailto:n.lohmann@redroses-pr.com) | +49 (0) 172 41 63 043  
PONANT: Josephine Hube | [presse.de@ponant.com](mailto:presse.de@ponant.com) | +49 (0) 40 37 70 76 773